

ÉLUS MAJORITÉ MUNICIPALE

L'actuel espace culturel, surnommé le "bateau", construit sous l'ère communiste, est laid et il est devenu trop petit. Il sera remplacé par un équipement moderne et spacieux qui se tiendra face à la Médiathèque avenue Marceau (qui a remplacé la bibliothèque mi-teuse laissée par nos prédécesseurs). En 2018, nous avons obtenu de Paris Terres d'Envol un financement de 25,5M€, qui ne seront pas payés par les Drancéens. Mais depuis, la pandémie et la guerre ont engendré une inflation qui alourdit la facture. La ville prendra en charge ce surcoût de 7M€ afin que Drancy bénéficie de 3 salles de cinéma, d'une salle de spectacles de 700 places (2x plus grande) et d'une salle des fêtes (1000 places). Nous ne payerons que 20% du coût réel ! Oui, la nostalgie communiste n'est pas notre programme politique et nous l'assumons.

Vos élus de la Majorité municipale

ÉLUS DRANCY AUTREMENT

La densité de population, le chiffre que l'on vous cache. Pour contrer les critiques évidentes de la bétonisation et d'artificialisation des sols, la majorité de droite reprend régulièrement les chiffres de l'INSEE pour les manipuler en sa faveur. On nous dit que la population n'aurait évolué QUE de 3000 habitants depuis 1968. Cette année est en fait exceptionnelle car si l'on reprend l'année d'arrivée aux responsabilités de M. LAGARDE en 2001 la population était de 62'000 habitants. Nous sommes aujourd'hui 72'500 drancéens et surtout notre densité a explosé pour passer de 8000 à 9200 habitants/km2. STOP, la population réclame plus d'infrastructures sportives, culturelle, scolaires de qualité.

Hacène CHIBANE

contact@drancy-autrement.fr

0620652448

ÉLUS ENSEMBLE, DRANCY POUR TOUTES ET TOUS

La majorité avait promis que le nouveau centre culturel du Baillet serait entièrement financé par Paris Terre d'Envol, mensonge ! Lors du dernier conseil de territoire une convention avec Drancy a été proposée où les dépenses réalisées au-delà de 25,5M€ restent à la charge des Drancéens. Le projet est estimé à 33,3M€, soit +8M€ ou +30% par rapport à l'évaluation initiale. L'ardoise est salée et ce n'est pas fini ! Notre élu s'est prononcé contre cette convention. Ce projet nous le qualifions d'inutile et dispendieux. La municipalité cherche à récupérer du foncier pour réaliser à la place du centre actuel une opération immobilière supplémentaire. Toujours plus de béton. Pathétique !

ensembledrancyourtous@gmail.com

Carine Niles, Lotfi BenYedder, Berivan Cipil, Rachid Belouchat,

Patrick Chini